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Absender 
 

 

Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz  

Adressat  
  
Oberbürgermeisterin  
Frau Simone Borris 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 16.02.2023 

 

Kurztitel  
 
Zusammenarbeit zwischen China und der Landeshauptstadt 
Magdeburg 

 

 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,  

nach Informationen auf der Seite der Landeshauptstadt Magdeburg ist zu erfahren: 

Zitat: “Im Dezember 2017 unterzeichneten die Landeshauptstadt Magdeburg und die CIIPA 
eine strategische Vereinbarung zur Förderung der Investitionskooperation beider 
Richtungen. Damit sollen Unternehmen in Magdeburg und Umgebung unterstützt werden, 
um die Markt- und Unternehmensressourcen Chinas besser zu nutzen. Im Rahmen dieser 
Zusammenarbeit bemühen sich beide Partner aktiv darum, eine Arbeitsplattform aufzubauen 
und die Zusammenarbeit in den Bereichen Automobil- und Ersatzteile, intelligente 
Produktion, Chemie, erneuerbare Energien und neue Materialien voranzutreiben.“ So fand 
im auch eine Matchmaking-Veranstaltung im Alten Rathaus statt oder China-Stammtische 
des Internationalen Büros der Magdeburger Stadtverwaltung, Deutsch-Chinesische 
Wirtschaftstage oder auch der "Magdeburg-China Business Lunch". 
 
Ich möchte wissen: 

1. Wie stellt sich der aktuelle Sachstand der Zusammenarbeit zwischen China und der 
Landeshauptstadt Magdeburg dar?  

2. Welche Ziele konnten während der Zusammenarbeit zwischen China und der 
Landeshauptstadt Magdeburg bereits erreicht werden? 

3. Wie soll die Zusammenarbeit zwischen China und der Landeshauptstadt Magdeburg 
fortgeführt werden? 

4. Finden weiterhin regelmäßige Treffen, wie China-Stammtische, Deutsch-Chinesische 
Wirtschaftstage etc. statt? Wenn ja, in welcher Regelmäßigkeit?  

  
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 

 
 

Roland Zander 

Fraktionsvorsitzender 

Stadtrat 
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